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議会改革特別委員会活動経過報告書 

  

 

議会改革特別委員会の活動経過について、下記のとおり報告します。 

 

記 

 

１ 活動年月日 

平成２８年６月１５日  所管事項調査 

 

２ 活動経過  

 （１）議会基本条例について 

   これまでの検討経過について事務局次長から報告があり、その後、今期の進め方と

して、「議会基本条例に関する部会」を昨期に引き続き設置すること、部会で検討した

結果を次の委員会で報告し、承認を得て進めていく形とすることを決定した。 

   その後、条例を区民へ積極的に周知していくことが必要であるという意見、条例作

成スケジュールを明確にし、今年度の目途を決めたほうがよいのではないかという意

見が出された。スケジュールについては部会で決定し、次回委員会で報告することと

した。 

  

 （２）議会のＩＣＴ化について 

   議長のもとに「議会におけるＩＣＴの活用検討会」が設置されたなかで、議会改革

特別委員会においての検討の進め方について意見を求めたところ、活用検討会ではシ

ステムの詳細やタブレット端末機種の選定等を検討し、そこでの議論を受けて、議長、

議運委員長と相談しながらＩＣＴに関する運用ルールを当委員会で検討するのがよい

のではないか、との意見、ＩＣＴ化と公文書管理の問題についての意見、プロジェク

ターの導入についての意見が出された。 

   活用検討会の議論経過を踏まえ、連携を取りながら、当委員会では必要に応じて 

  検討を進めていくことを確認した。 



 

 （３）議会図書室・議員厚生室について 

  （議会図書室） 

   議会図書室の書籍購入実績及び利用者実績について、事務局次長から説明を受け、

質疑応答の後、意見を求めたところ、国会図書館との連携について、電子書籍化につ

いて、等の意見があった。議会図書室を有効に活用していくにはどうしたらよいのか、

各会派の意見を聞きながら、調査・研究を行っていくこととした。 

  （議員厚生室） 

   議員厚生室（和室・洋室）の間取り、利用状況について、事務局次長から説明を受

け、意見交換を行ったところ、厚生室を会議室に転用しても良いのではないか、育児

中や妊娠中の女性議員のために和室は厚生室として必要である、等の意見が出された。 

  応接室や会議室が不足している中、利用頻度が少ない厚生室をどうするか、引き続き

検討していくことを確認した。 

    

 （４）その他 

   請願・陳情の審査率向上に向けての取り組みについて、意見交換を行った。 

 

  以上のとおり、４件の調査・検討を行いました。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


